
Hans Meyer
Beitrag von „Beglubbter“ vom 19. Mai 2008, 11:53

ich hab gestern im Sport im Osten ein Interview mit ihm gesehn und um 0: noch was auf WDR
in irgend so ner Sendung und dahamm se mit ihm gelabert und er hat gesagt er findet es ganz
schön dass es so is und dass er jetzt kein trainer mehr ist er jkommt viel mehr zum nachdenken
is aber auch traurig das der glubb runtermusste jo er hat zwar angebote ausm ausland aber er
hat ka lust mehr und es hamm auch viele leut angerufen ein weinender glubbfan auch und ein
bielefelder der es ja auch sehr bedauert dass der Glubb runter muss. Und der Stellte eine
Fragen an Hans Meyer: " Wie ist es Möglich dass eine Manschaft wie der Glubb mit solchen
Namen und solchen Guten Spielern so absinken kann?" und dann hat der hans halt gelabert ja
Verletzten ,dann war sehr viel pech dabei und schlechte schiedsrichterentscheidungen wwas
auch stimmt dann hat er gemeint ja Uefa Cup warn ma so gut und dann trotzdem diese
Doppelbelastung war net gut usw

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1032-hans-meyer/?postID=21067#post21067

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1032-hans-meyer/?postID=21067#post21067

